



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Besuch aus unserer französischen Partnerstadt Viroflay Haßlocher Gastfamilie gesucht

Haßloch, den 04.07.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

Auriane Martel ist 22 Jahre alt. Sie ist Ingenieurstudentin am Polytechnischen Institut in Paris, lebt in unserer französischen Partnerstadt Viroflay und wird vom 17. Juli bis 18. August 2023 ein studienbegleitendes Praktikum bei der Firma Duttenhöfer in Haßloch absolvieren. Für die Zeit des Praktikums würde es Auriane begrüßen, bei einer deutschen Gastfamilie unterzukommen. „Das ist meist persönlicher als die Unterbringung im Hotel und vor allem lernt man den Ort und die Leute im Dorf auf diesem Weg individueller und besser kennen“, so der Vorsitzende des Arbeitskreises Viroflay, Jürgen Vogt, der bei der Suche nach dem Praktikumsplatz unterstützt hat. Auriane weiß, dass ihr Anliegen recht kurzfristig ist, würde sich aber freuen, wenn sich eine interessierte Gastfamilie findet.

Die deutsche Sprache ist Teil ihres Studiums. Dementsprechend spricht Auriane neben englisch und französisch auch deutsch und möchte mit dem Aufenthalt in Haßloch ihre Sprachkenntnisse ausbauen und verbessern. Durch das Praktikum hat Auriane ein meist gut gefülltes Tagesprogramm. Eine interessierte Gastfamilie braucht daher lediglich ein Zimmer mit Schlafplatz zur Verfügung stellen. Verpflegungskosten fallen nicht an.

Interessierte Haßlocher, die Lust haben, Auriane im Großdorf aufzunehmen und vom 17. Juli bis 18. August 2023 ein Zimmer anbieten möchten, können sich mit Jürgen Vogt vom Arbeitskreis Viroflay in Verbindung setzen. Er ist Ansprechpartner bei Fragen und vermittelt den Kontakt. Er ist telefonisch unter 0171/7786663 oder per Mail an juergen@vogt-hassloch.de erreichbar.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377